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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

NE VOUS LAISSEZ PAS BERNER PAR L'ARGENT "FACILE" !

  Par bluenaranja Posté le 10/01/2012 à 10h13

Ce message pour dire à tous de ne surtout pas croire que vendre de la drogue peut être un moyen de s'en sortir financièrement. 
Déjà, le piège numéro un, c'est la banalisation du produit et de tomber dedans.
Ensuite, vendre une telle merde, c'est comme être trafiquant d'armes

Faire la mule - passer de la drogue - pour des "copains" ou pour un peu d'argent, cela ne paiera jamais les problèmes et les années de
prison au bout.
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